



## Séjour au ski 2025 J1 : Superbus !

publié le 26/01/2025

Une première journée qui nous a menés sans encombre au Centre d'Altitude de la Charente.

Les élèves y ont été accueillis par nos 2 animateurs pour la semaine, Clémence et Yannick.

Après avoir partagé un goûter et s'être dégourdi les jambes sur le terrain de foot, les élèves ont pu visiter les lieux, prendre possession de leurs chambres, avant de partir pour une petite balade à la découverte de Saint-Lary-Soulan. A leur retour, un exercice évacuation-incendie obligatoire, puis direction le réfectoire pour le dîner. Au menu : soupe, lasagne, salade verte et crème dessert.

Quelques dernières consignes d'organisation dans le grand escalier, la douche, un petit temps libre et finalement le coucher.

Demain, nous attaquons les choses sérieuses avec la première journée de ski pour nos pioupious, nos flocons et nos étoiles (du nom de baptême des 3 groupes).

A suivre...

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.